



【学校教育目標】

ふるさと新和を誇りに思い、確かな学力を身に付け、活力ある生徒の育成

学校HP
二次元コード

【教育理念】よい習慣を持った生徒に

【育成を目指す資質・能力】

- ①自ら考え、取り組む力
- ②やり通し、学び続ける力
- ③協働できる力

令和7年度 第7号(表面)
令和7年10月23日発行
文責 校長 尾中 猛

新和中

学習発表会開催～笑顔・団結・因縁せ最高傑作～

10月10日(金)に学習発表会を開催しました。平日にもかかわらず、新和小中学校運営協議会委員の方々をはじめ、保護者、地域の方々約80人の参観がありました。まだまだ残暑厳しい中でしたが、空調設備を活用し、多くの方にご参観いただき誠にありがとうございました。

当日のオープニングアクトは、3年生の切れのあるダンスでした。この日のために練習を続けてきました。開会式後は、まず人権作文の発表でした。各学年の代表者が選んだテーマについて自分の考えをしっかりと語ってくれました。次は、特技発表として3年大田莉緒さん、2年迫田桜雅によるピアノ発表、そして、各学年の発表でした。1年生は世界遺産学、2年生は職場体験、3年生は福祉体験を中心に、地域で学び、地域の方々との関わりや体験をユーモアを交えながらも、見ている人にも考えさせる内容になっていました。脚本から演出まで生徒と先生達で作り上げた発表は、クイズもあり大変分かりやすかったです。各学年工夫を凝らした発表でした。午後からは器楽部によるマリンバの演奏で始まり、10月12日(日)の中学校器楽合奏コンクールにつながる発表になったと思います。新和では伝統がありみんな知っていますが、他の所ではなかなか聴けないマリンバ。今年も一糸乱れぬ演奏は本当に素晴らしかったです。そして、最後は、合唱コンクールでした。時間を惜します毎日練習に励んだ成果が十分発揮できました。1・2年、3年それぞれ団結し一丸となって響かせる「歌の力」を感じることができました。今年は、合唱コンクールを実施し、新和中の代表で11月の都市音楽会に参加します。

全ての発表において、作り上げていく中で紆余曲折いろいろあったと思いますが、2学期始まりの短期間でよりよく仕上げてくれたと思います。本番は緊張したと思いますが、一人一人の集中と勇気、そしてチームの協力のもと、「最高のパフォーマンス」が発揮できました。テーマ「輝～みんなの心に残る最高の舞台へ One for all All for one ~」のもと、チーム新和53名全員で取り組むイベント第1弾頑張りました。

3年 オープニングダンス

人権作文 1年 平道 大夢さん
「復旧の力」人権作文 2年 濱 智華さん
「言葉の力」人権作文 3年 稲原 彩乃さん
「人種差別をなくすために」

器楽部演奏

「アイネ・クライネ・ナハトムジーク 第1楽章」

3年発表
「見えるもの 見えないもの」1・2年 合唱
課題曲「ふるさと」
自由曲「マイバラード」3年合唱
課題曲「ふるさと」
自由曲「あなたへ ~旅立ちに寄せるメッセージ~」

学びが多かった修学旅行！ 心がけよう六つの心 大阪・京都・奈良の旅

9月25日(木)～27日(土)の3日間、2年生は、関西方面の修学旅行に行ってきました。修学旅行で心がける【6つの心(学び・和・公徳・協力・思いやり・感謝)】を念頭に、貴重な学びができたと思います。

1日目は、朝6時に新和支所を出発し、熊本駅から新幹線に乗り、駅弁を食べ大阪駅で下車。電車を乗り継ぎ20年ぶりに日本での開催となった大阪万博に到着。ヘルスケアパビリオンを全員で見学し、自身の健康データを測定し、25年後の自分(アバター)と出会い、2050年頃を想定した未来の都市生活を感じることができました。2日目は京都班別1日自主行動で伏見稻荷神社、清水寺、嵐山等を見学しました。五感をフルに活用し、古き都を味わいました。夜は京都駅での夜景の見学を行いました。プロジェクトマッピングなど最新技術を駆使し、観光都市である京都の象徴を感じることができました。最終日は、奈良に行き、大仏様を見学しました。帰宅後は、各家庭で旅のお土産とともにお土産話も感謝の気持ちを込めてできていたようです。実施に向けてご理解とご協力をいただいた保護者の皆様、大変貴重な経験ができました。ありがとうございました。



大阪万博



奈良公園



京都タワー

第2回新和小中学校運営協議会！

10月8日(水)に今年度第2回の学校運営協議会が新和小で開催されました。授業参観後に、協議会での協議を行い、知・徳・体それぞれ3つのコミュニティで、これまでの取組の評価や年度後半に向けての計画等の確認を行っていただきました。また、今回は新和小6年生13人と新和中学校生徒会代表も参加し、それぞれの学校の思いを直接聞く場を設け、とても有意義な時間となりました。



第56回 熊本県小中学校器楽合奏コンクール金賞！

10月12日(日)に県立劇場で行われた県中学校器楽合奏コンクールに器楽部が出場し、「アイネ・クライネ・ナハトムジーク 第1楽章」を演奏し、見事18年連続の「ゴールド金賞」に選ばれました。4月に新入部員を迎え、3名という大変少ない人数でしたが、すごい緊張感の中、観客の心を引きつける心地よい見事な演奏でした。おめでとうございます！



- 10/31日（金）：天草都市文化展～3日
4日（火）：高校説明会 ジェイカット訓練
10日（月）：竹灯籠づくり～11日
18日（火）：天草都市音楽会（3年参加）
19日（水）：後期中間学習クラスマッチ
23日（日）：しんわ楊貴妃祭り
26日（水）：生徒会立会演説会
28日（金）：振替休業日

11月行事予定

迫力に圧倒 秀岳館雅太鼓部演奏会！

10月3日(金)に、秀岳館高校雅太鼓部の皆さんに来校していただき、演奏会を実施しました。和太鼓の力強い響きと躍動感溢れるパフォーマンスの迫力に、生徒達は感動して大変大きな刺激を受けていました。



広がれ挨拶の輪 小中合同挨拶運動実施

2学期から、毎週木曜日の朝、新和駐在所前で挨拶運動を行っています。児童会生徒会主体で、小中学校それぞれ時間を分けて取り組んでいます。挨拶で心を伝える意識が広がり高まってほしいと思います。



10月4日(土)に苓北町麟泉運動公園で開催された育樹祭及び交流会に、7名の生徒が参加しました。本年度は、ヤブツバキを植樹し、ネイチャーゲーム、木工体験を行いました。閉会式では竹本愛音さんが代表としてお礼の挨拶をしました。今回参加して感じたことや、森を守り育てるこの大切さを一人一人が、家族や友達に伝えていってほしいと思います。



イス製作



麟泉会場で記念撮影